



UST Y SERPAJ SUSCRIBIERON EL CONVENIO.

Convenio fortalecerá trabajo con infancias

La Universidad Santo Tomás (UST) suscribió un convenio con el Servicio Paz y Justicia (SERPAJ), para fortalecer los lazos de cooperación, especialmente con la carrera de Psicología con quienes han trabajado colaborativamente durante casi tres años en Antofagasta.

El Servicio Paz y Justicia es una organización con 48 años de vida en Chi-

le cuyo propósito principal es promover la transformación social de niños, niñas y jóvenes cuyos derechos hayan sido vulnerados.

Liliana Zuleta, coordinadora regional de SERPAJ Antofagasta, señaló que "para nosotros es sumamente importante el aporte que realiza en recursos humanos la Universidad Santo Tomás para poder

mantener el trabajo con todos los niños, niñas, jóvenes y adolescentes que atendemos en la región, y que son más de 700, en términos de fortalecer el área de talleres, el área de intervención, entre otras, bajo nuestra mirada que tenemos de la infancia según un enfoque de derechos de los niños, permitiéndonos crecer a ambas partes".

Por su parte la directo-

ra académica de la UST, la doctora María José Parra Moraga, expresó que "venimos trabajando con ellos por poco más de dos años, abriéndonos en principio a prácticas profesionales en la línea clínica de la carrera, sin embargo ahora incluiremos las otras líneas como son social-comunitaria, educativa y organizacional, y también avanzar en la investigación sobre aspectos ligados a vulneración y violencia hacia estos grupos, lo que resulta fundamental para generar avances en estas temáticas".